

Communiqué de presse
19 octobre 2016

La Fédération Syntec, présidée par Viviane Chaine-Ribeiro, intègre le Bureau du MEDEF.

La **Fédération Syntec**, membre du **Conseil Exécutif**, sera dorénavant également représentée au **Bureau du MEDEF**.

Viviane Chaine Ribeiro, Présidente de la Fédération Syntec vient, en effet, d'être nommée au **Bureau, par décision du** Conseil Exécutif du Medef du 17 octobre 2016, sur proposition du Président **Pierre Gattaz**.

Le Bureau, composé de 11 membres, assiste le Président du MEDEF notamment pour la préparation des délibérations à soumettre au Conseil Exécutif.

La **Fédération Syntec** renforce ainsi sa présence au sein de l